

## Tim dari STIE Amkop Makassar Kunjungi Kepala BKD Sulsel

Jurnal Indonesia Satu - [SULSEL.ASPIRASIWARGA.COM](http://SULSEL.ASPIRASIWARGA.COM)

Mar 18, 2022 - 11:33



MAKASSAR - Kepala BKD Provinsi Sulawesi Selatan, Ir. H. Imran Jausi, M.Pd menerima kunjungan tim peninjauan kurikulum prodi magister manajemen PPs. STIE Amkop Makassar, Kamis, 17 Maret 2022.

Hal itu disampaikan Dr. Hasmin, SE, M.Si saat media menanyakan tentang maksud diutusnya Dr. Sitti Hatidjah, SE, M.Pd anggota tim B (tim yang bertugas mendapatkan input dari pengguna) ke Badan Kepegawaian Daerah Provinsi

Sulawesi Selatan.

Dikatakan Hasmin bahwa kami berusaha mendapatkan informasi akurat sebanyak mungkin dalam rangka menyempurnakan kurikulum prodi magister manajemen PPs. STIE Amkop Makassar, ungapnya.

"Saya sebagai Ketua panitia peninjauan kurikulum dan sekaligus ketua prodi magister manajemen mendapat amanah dari Direktur PPs bapak Prof. Dr. Mattalatta, S.E., M.Si untuk mendengarkan dan mencari tahu kompetensi yang dibutuhkan oleh para pengguna alumni kami yang telah tersebar di berbagai instansi pemerintah dan swasta serta BUMN," kata Hasmin.

"Sampai saat ini Alumni kami sudah 1.803 orang dengan berbagai latar belakang tempat kerja yang tersebar pada Instansi Pemerintah (ASN), pegawai BUMN, dan pegawai swasta dengan wisuda pertama dilaksanakan tahun 2015," bebarnya.

Dengan tersebarnya alumni kami, lanjut Hasmin, maka informasi tentang kompetensi yang kami butuhkan lebih menarik karena para pengguna dapat melihat dan merasakan kualitas alumni kami.

Walaupun melalui Tracer Study yang kami lakukan setiap tahun melalui kuisioner online yang kami sebar. Hasilnya menunjukkan tingkat penerimaan dan kesesuaian kualitas alumni dengan kebutuhan pada tempat kerja masing-masing.

Itulah sehingga tim B yang dipimpin Prof. Dr. Saban Echdar, M.S tetap berusaha memperoleh tambahan informasi dengan mengundang melalui zoom dan yang tidak dapat datang, kita akan berkunjung ke lokasi informan yang dibutuhkan seperti hari ini, dan Insya Allah sampai besok, jumat, 18 Maret 2022 kegiatan ini diharapkan berjalan lancar.

Sementara itu, tim A yang dipimpin oleh Prof. Dr. Ansar, S.E., M.Si. (Ketua Prodi Doktor Ilmu Manajemen PPs. STIE Amkop Makassar) telah memasuki tahap pembahasan input dari para pakar. Sebagaimana telah dipesankan oleh Ketua STIE Amkop Makassar, bapak Dr. Bahtiar Maddatuang, S.E., M.Si pada pembukaan lokakarya peninjauan kurikulum dua hari lalu bahwa Prodi Magister Manajemen harus mempersiapkan kurikulum yang dapat menjawab tantangan hari ini dan di masa yang akan datang.

Tentunya menyesuaikan dengan sasaran yang menjadi konsen kami, yaitu kelas Ekonomi menengah seperti dipesankan oleh (Alm.) Drs. H. Bata Ilyas sebagai pendiri dan Pembina Yayasan Pertama yang diteruskan ke Generasi Pertama, yaitu Dr. H. Jamaluddin B. Ilyas, M.Si.

Terkait kegiatan ini, kata Hasmin, kita juga mendapat perhatian dari bapak Dr. Gunawan B. Ilyas, S.E., M.Si Asdir II bidang keuangan yang mendukung penuh kegiatan ini.

"Sebagai ketua panitia, saya berharap agar tim dapat menyusun kurikulum sesuai dengan harapan pengguna, pendiri yayasan, dan stakeholder. Dan kita selalu berharap doanya semua agar tim ini diberikan kesehatan dan kekuatan sehingga dapat bekerja dengan baik,"pungkasnya.(OmBintang/\*\*\*)